



das Denken und Handeln von jenen einzuklinken, die ihren Auftrag auf Erden angenommen und vorbildlich verwirklicht haben. Kardinal von Galen, der „Löwe von Münster“, hat seine letzte Ruhestätte im Paulus-Dom gefunden. Er wurde 2005 in Rom selig gesprochen. Sein Wirken ist im Augenblick sehr aktuell. Sein Eintreten für die Würde des Men-

schen, zu Fragen der Unverfügbarkeit des menschlichen Lebens und weiteren ethischen Grundnormen könnte Entscheidungsträgern und auch uns, den Wählern, grundlegenden Hilfen bieten.

Mit viel Stoff zum Nachdenken und vielen guten Vorsätzen genossen wir die Schönheiten der Stadt Münster.

Wir schwärmten aus, bummelten, nährten Kaufwünsche, genossen die herrliche Sonne und das Flair der Stadt im Straßencafé in unmittelbarer Nähe des „Friedenssaales“. Frisch duftendes Tollkötter-Brot konnte unseren Abendbrottisch in Lüdenscheid bereichern. Münster ist immer wieder eine Reise wert!

Heinz-Wilhelm Brauckmann

KjG Sommerfreizeit 2008



Vom 25.7. bis zum 9.8.2008 haben wir, die KjG Maria Königin, zwei schöne und erfolgreiche Ferienfreizeiten veranstaltet.

Die „Kleine Freizeit“ von 9 bis 14 Jahren fuhr nach Heiligenbösch. Ein idyllischer Ort in der Gemeinde Birkenfeld, Rheinland Pfalz. Bei schönem Wetter konnten die Kinder auf einer großen Wiese toben, Fußballspielen und vieles mehr.

Das umfangreiche Programm mit dem Thema „Die ???“ ist bei den Kindern gut angekommen.

Die Jugendfreizeit zwischen 15 und 18 Jahren fuhr nach Tirol in Österreich. In einem sehr gut ausgestatteten Jugendhaus, auf 1300 Meter Höhe, verbrachte die Gruppe zwei unvergessliche Wochen.

Vor allem die sportlichen Aktivitäten, wie Wandern auf dem Pitzglätscher und das abendliche Fußballspiel, sorgten für große Begeisterung.

Auch im nächsten Jahr wird die KjG wieder, in den letzten beiden Sommerferienwochen, eine Freizeit von 9 bis 17 Jahren nach Dänemark anbieten.



Infos unter: www.kjg-mk.de